

秋の火災予防運動



火災予防運動に
ついて知ろう！

秋の火災予防運動は

11月9日～11月15日！

今年の火災予防の標語はこれ!

目で確認 声出し確認 火の用心

(令和5年度東京消防庁火災予防標語 作成者 岩崎公瑠美さん 清瀬市在住)



みんなも
覚えて帰って
ね！



秋の火災予防運動が 始まったのはなぜ？

- ▶ 秋の火災予防運動は、1969年（大正5年）に財団法人・大日本消防協会が主催した防火運動が始まりです。
- ▶ 火災予防意識を高め、火災の発生を防止し、高齢者を中心に死者の発生を減少させることを目的としていました。



今年は関東大震災から100年！

今年はあの大きな被害を被った関東大震災からちょうど100年の節目の年です。

- 過去の教訓を見つめ直し、今に生かすことが必要です。

これを機に、一人一人の火災予防意識を高め、地域の防災力を充実させましょう。

四谷消防署からのお願い①

- ご自宅の火災警報器はちゃんと機能していますか？



住宅用の火災警報器の交換目安は10年といわれています。
紐を引く、ボタンを押すなどして、正常に動作するか確かめてみましょう。

四谷消防署からのお願い②

- タンス等の家具に、転倒、落下、移動防止を
しましょう

金具を取り付けるなどして、転倒、落下、移動を防ぐ
ほかに、配置を工夫し、倒れてしまったとしても、自身
の安全や出入り口を確保することが必要です。



東京消防庁公式アプリやYouTube
チャンネルを活用しよう！

東京消防庁 公式アプリ



ダウンロードはこちら！



iOS版

App Store
からダウンロード



Android版

Google Play
で手に入ろう



YouTube
東京消防庁
公式チャンネル
消防動画盛りだくさん!!



火災予防運動に関するイベント情報も、マップで一目で丸わかり！
YouTubeチャンネルでも様々な動画を配信中！